
SF1 Kandidatur zur Sprecherin der GJ Flensburg

Antragsteller*in: Annabell Pescher (KV Flensburg)
Tagesordnungspunkt: 1.1. Wahl: Sprecher*in (FIT-Platz)

Antragstext

Hiermit kandidiere ich für die nächste Legislatur als Sprecherin der GRÜNEN 
JUGEND Flensburg.
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SO1 Kandidatur zum Sprecher

Antragsteller*in: Leon Bossen (KV Flensburg)
Tagesordnungspunkt: 1.2. Wahl: Sprecher*in (offener Platz)

Antragstext

Für die nächste Legislatur kandidiere ich als Sprecher der GRÜNEN JUGEND 
Flensburg.

Begründung

Die GRÜNE JUGEND Flensburg erreicht momentan nicht die Menschen, die wir erreichen wollen,
obwohl Flensburg eine kerngrüne Stadt ist. Zuletzt haben die Grünen bei der Europawahl in unserer
Stadt mehr Stimmen bekommen als CDU und SPD zusammen. Auch der Grüne Kreisverband unserer
Stadt wächst stetig - nur wir profitieren nicht. Das muss sich ändern. 

In meinem bisherigen Mitwirken als Vorstandsmitglied haben wir es geschafft, Initativen zu ergreifen
und die Mitgliederbeteiligung zu verbessern. Wir haben besonders in der Corona-Hochphase, als das
Treffen vor Ort unmöglich war, unseren Fokus auf die digitale Veranstaltungen gesetzt. Das war
ziemlich erfolgreich: Wir haben es bspw. geschafft, eine spannende Diskussion zum Thema Bildung mit
u.a. Ines Strehlau zu veranstalten. Gemeinsam mit Annabell möchte ich, dass wir zu einer aktiven und
progressiven Basisgruppe werden. 

Wir haben klare Leitlinien setzen können. In der Diskussion bzgl. des Stattfindens der Abiturprüfungen
2020 waren wir die erste Jugendorganisation in Flensburg, die mit einem klaren Statement nach
Außen gedrungen ist. Wir haben uns klar und deutlich dafür ausgesprochen, Abschlussprüfungen in
diesem Jahr nicht stattfinden zu lassen. In einer Pressemitteilung, die später von sh:z, Flensborg Avis
und weiteren Medien übernommen wurde, haben wir dabei begründet, warum wir dieses Vorgehen
gutheißen würden. Auch andere Pressemitteilungen wurden in mehreren Medien veröffentlicht. Wir
müssen auf eine neue Medienstrategie setzen und unsere Meinung zu vielfältigen Themen klarer und
öffentlichkeitswirksam pointieren.

Anfang dieses Jahres wurde ich als Beisitzer in den Kreisvorstand der Grünen in Flensburg gewählt.
Das Zusammenspiel zwischen GRÜNE JUGEND und Grünem Kreisverband kann nur förderlich sein:
Gemeinsam können wir aus Erfahrungen lernen und beide Kreisverbände strategisch und inhaltlich
voranbringen. Ich möchte, dass Kreisverband und GJ Hand in Hand gehen.

Weiterhin möchte ich auch inhaltliche Schwerpunkte setzen: Wir müssen unseren Fokus auf
Digitalisierung, sozialen und bildungspolitischen Themen setzen. Das sind die Themen, die die Jugend
bewegen. Auch andere Themen, wie bspw. die Minderheitenpolitik, könnten dabei helfen, in Flensburg
ein neues Mitgliederpotential hervorzurufen. Wir müssen diese Themen nur noch stärker pointieren
und klarmachen, dass wir hier eindeutige Positionen haben. Das Grundprogramm unserer Basisgruppe
könnte dabei ein helfendes Mittel sein.

Ich kandidiere, weil ich was verändern möchte. Gemeinsam mit Annabell möchte ich, dass wir groß
werden, ohne dabei unsere Grünen Kernwerte zu verleumden - im Gegenteil, wir sollten noch mehr auf
genau jene Werte setzen. Ich bitte deshalb um euer Vertrauen.
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